

Antrag Nr. 09-F-01-0015

SPD-Fraktion

Betreff:

Fehlverhalten der Baudezernentin Thies
- Antrag der SPD-Stadtverordnetenfraktion vom 05.02.2009 -

Antragstext:

Der Presseberichterstattung vom 30.1.2009 war zu entnehmen, dass sich Dezernentin Rita Thies im Zusammenhang mit kritischen Nachfragen des Ortsvorstehers des Ortsbezirkes Südost zur Sanierung der Adalbert-Stifter-Schule in nicht hinnehmbarer Weise über den Ortsvorsteher geäußert hat.

Vor diesem Hintergrund möge die Stadtverordnetenversammlung beschließen:

Die Stadtverordnetenversammlung stellt fest,

- dass die Aussagen des Ortsvorstehers zum Neubau der Adalbert-Stifter-Schule dem vom Magistrat vorgelegten und von der Stadtverordnetenversammlung beschlossenen Zeitplan entsprechen,
- dass von diesem Zeitplan abweichende Planungen weder dem zuständigen Ortsbeirat noch der Stadtverordnetenversammlung vorgelegt worden sind,
- dass es Aufgabe des Magistrats ist, die Stadtverordnetenversammlung oder Ortsbeiräte über abzusehende Planänderungen zu informieren,
- dass weder Inhalt noch Form der öffentlichen Äußerungen der Dezernentin den Anforderungen an ein Magistratsmitglied gerecht werden.

Die Stadtverordnetenversammlung kritisiert das Verhalten der Dezernentin und missbilligt ihre öffentlichen Angriffe auf den Ortsvorsteher des Ortsbezirkes Südost.

Wiesbaden, 05.02.2009

gez.

F.d.R.

Axel Imholz
Fraktionsvorsitzender

Marc Paffenholz
Fraktionsgeschäftsführer